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M. Wright: Aimeriez-vous que je procède suivant l’endroit ou suivant le 
détail de la construction, monsieur le président ?

Le Président : Je crois que vous devriez procéder suivant l’endroit.
M. Wright: Les chiffres que je vais citer représentent les sommes dépensées 

cette année, qu’il s’agisse d’un programme nouveau, d’un report ou uniquement 
d’une partie d’un nouveau programme.

A Halifax même, la somme dépensée sera de $1,650,000. A la station d’atter
rissage de Dartmouth ...

M. Benidickson: A quoi sera affectée la somme dépensée à Halifax ?
M. Wright: On construira à l’arsenal maritime un atelier pour les accu

mulateurs de sous-nrarins où l’on s’occupera de charger les accumulateurs des 
sous-marins.

Aimeriez-vous que je vous indique le coût réel prévu pour ces articles ?
Le Président: Je crois que vous le devriez.
M. Benidickson: Je crois que les chiffres devraient être consignés au compte 

rendu, monsieur le président.
M. Wright: L’atelier pour accumulateurs est évalué à $30,000.
Il y a une école de prévention des dommages évaluée à $200,000; les prévi

sions pour les services d’électricité à la jetée n° 2 sont de $20,000; il y a un 
rajout à l’atelier de chaudronnerie, $80,000; un atelier de flexion et de trempe, 
faisant partie du chantier de construction navale, $35,000; remplacement d’un 
tableau de distribution et de commutation, $35,000; un rajout à l’atelier d’élec
tricité, $100,000; un bâtiment devant loger une cantine et des bureaux, $250,000.

A la station d’atterrissage de Dartmouth, nous prévoyons qu’une somme glo
bale de $2,200,000 sera dépensée.

M. Benidickson: Monsieur le président, j’ainrerais que cet exposé fût con
signé comme tableau dans le compte rendu.

Je trouverais à propos, à l’heure actuelle, de faire de même pour les crédits 
de l’armée. Il est très difficile, pour les membres d’un comité, de suivre un 
exposé oral de cette nature.

Je propose, relativement aux prévisions des autres services, qu’on remette à 
chaque membre du Comité un état détaillé des crédits importants.

Le Président: Je crois que la proposition est justifiée.
Etes-vous d'avis qué l’état détaillé des frais soit consigné au compte rendu 

sous forme de tableau ?
En outre, nous allons demander aux divers ministères de fournir un état 

détaillé de leurs frais les plus considérables.
M. Benidickson: On demande la somme de $30,167,000 pour des navires 

mais nous pourrions difficilement approuver ce poste sans avoir plus de rensei
gnements sur l’usage auquel sera affecté cet argent au cours des neuf prochains 
mois.

Le Président: Je vais proposer que nous commencions au haut de la page 
et que nous étudiions ces articles de dépense un par un.

Services professionnels et spéciaux: Corps des commissionnaires et autres 
services ?


